

## L'école secondaire du Chêne-Bleu remporte la bourse Samare pour son projet original d'apprentissage du français dans la serre!

**Québec, 19 juin 2024** – La Fondation Monique-Fitz-Back est fière d'annoncer que l'école secondaire du Chêne-Bleu à Pincourt, en Montérégie, est lauréate de la prestigieuse bourse Samare d'un montant de 5 000 \$ pour son projet novateur « Apprendre le français dans la serre ».

Cette bourse de 5 000 \$ vise à soutenir la croissance et l'enracinement d'un projet scolaire existant qui mise sur l'engagement environnemental des élèves dans leur communauté et sur le développement de leur pouvoir d'agir.

Depuis 2017, l'école secondaire du Chêne-Bleu dispose d'un jardin scolaire qui permet aux élèves de se familiariser avec l'agriculture. Cette année, l'école prévoit de finaliser l'aménagement d'une serre 3 saisons. Selon Mélanie Blais, responsable du projet dans l'établissement, le projet vise à prolonger la saison de croissance pour augmenter la production légumière et offrir aux élèves des opportunités d'apprentissage sur le terrain le plus longtemps possible. L'école accueillant de jeunes nouveaux arrivant-e-s, le projet leur offre une opportunité exceptionnelle de développer leur vocabulaire en français et de socialiser tout en acquérant des compétences en agriculture maraîchère.

La bourse Samare permettra ainsi à l'école de concrétiser ce projet ambitieux, en achevant l'aménagement de la serre et en enrichissant les expériences éducatives des élèves.

Le 17 juin 2024, Marie-Hélène Gagnon, directrice générale de la Fondation Monique-Fitz-Back, s'est rendue à Pincourt afin de remettre à l'école lauréate un chèque 5 000 \$.

**« C'est avec fierté que nous décernons la bourse Samare à l'école secondaire du Chêne-Bleu pour ce projet d'envergure qui développe le pouvoir d'agir et favorise l'acquisition de compétences essentielles pour les jeunes. Cette initiative incarne parfaitement les valeurs de la Fondation en matière d'éducation durable et d'engagement communautaire. Le jardin scolaire mis en place dans l'école rencontre déjà beaucoup de succès auprès des jeunes et de la communauté, et nous avons hâte de voir les retombées positives de celui-ci à long terme. »**

La Fondation Monique-Fitz-Back tient à remercier le donateur anonyme qui rend possible l'offre de cette bourse et nous aide à soutenir le développement du pouvoir d'agir des jeunes du Québec.

### À propos de la Fondation Monique-Fitz-Back

La Fondation Monique-Fitz-Back agit pour développer la conscience environnementale et sociale des jeunes du Québec. Depuis sa création en 2006, plus de 420 000 jeunes de toutes les régions

administratives du Québec ont été sensibilisé·e·s au développement durable par les projets de la Fondation, ce qui en fait l'une des plus importantes organisations dans le domaine.

- 30 -

**Pour renseignements**

Céline Fiuza

Conseillère en communication

[cfiuza@fondationmf.ca](mailto:cfiuza@fondationmf.ca) | [www.fondationmf.ca](http://www.fondationmf.ca)